



## „WIR ALLE BRAUCHEN EIN LACHEN - HÄNDEHYGIENE MACHT SPAß“

AKTIONSTAG SAUBERE HÄNDE AM 08.11.2023

IM LKH WESTSTEIERMARK, STANDORT DEUTSCHLANDSBERG

Händehygiene, insbesondere Händedesinfektion, wird im LKH Weststeiermark, Standort Deutschlandsberg, seit vielen Jahren großgeschrieben. Das Krankenhaus hat dreimal in Folge das Zertifikat in Gold erhalten, welches von der „Aktion Saubere Hände“ Charité Berlin verliehen wird.

Im Rahmen des jährlichen Aktionstages wurden die Mitarbeiter\*innen, Patient\*innen und Besucher\*innen des Krankenhauses von den ROTEN NASEN Clowndoctors gemeinsam mit dem Direktorium und dem Aktionsteam besucht.



Marie und Dr. Brösel sorgten mit viel Spaß und einem Lächeln auf den Lippen für eine ganz besondere Atmosphäre auf den Stationen und in der Ambulanz. Mit dem eigens für den Tag der Händehygiene komponierten Song „Besser, besser Handhygiene“ verbreiteten sie nicht nur gute Laune, sondern lenkten auch die Aufmerksamkeit auf die Wichtigkeit der Handhygiene.





Mit im Gepäck für die Mitarbeiter\*innen waren „herzliche süße Grüße“ und ein Glücksrad, bei welchem es nützliche kleine Preise zu gewinnen gab.



Eine korrekt ausgeführte Händedesinfektion spielt eine entscheidende Rolle um Krankenhausinfektionen und Antibiotikaresistenzen zu verhindern.

Zu Hause reicht es, sich einfach nur die Hände mit Seife zu waschen, aber in Gesundheitseinrichtungen müssen Hände, Instrumente und Umgebung mit speziellen Desinfektionsmitteln behandelt werden. Dies ist im LKH Weststeiermark für das Spitalspersonal tägliche Routine und Standard. Aber auch Besucher\*innen können mit dem obligatorischen Gang zum Händedesinfektionsmittelpender viel bewirken und schlussendlich auch zu Lebensretter\*innen werden





Als einen weiteren Höhepunkt konnte das Direktorium am Nachmittag noch zahlreiche Mitarbeiter\*innen zur **Vorstellung des 11. Evaluierungsberichts zur „Aktion Saubere Hände“** im Rahmen einer IFB begrüßen. Aktuelle Daten und Vergleiche mit den NRZ-Daten wurden präsentiert, sowie von Maßnahmen und Aktivitäten im Jahr 2023 berichtet.



Eine Leit. DGKP, deren Station eine besonders hohe Compliance erreichte, meinte „Es lohnt sich, korrekte Händedesinfektion in jeder Stationsbesprechung zum Thema zu machen und die Arbeitsschritte entsprechend zu strukturieren“.



Zum Abschluss fanden noch die **Prämierungen für besondere Leistungen** rund um die „Aktion Saubere Hände“ statt, welche schon mit großer Spannung erwartet wurden.





Unser besonderer Dank gilt dem Direktorium, sowie allen, die zur erfolgreichen Umsetzung der „Aktion Saubere Hände“ beigetragen haben!



Unser Motto begleitet uns auch 2024:

**„IN UNSEREN HÄNDEN LIEGT VERANTWORTUNG“!**